

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Kindergarten „Schwalbennest“ besuchte die Inselfeuerwehr

Beigetragen von S.Erdmann am 18. Jul 2022 - 11:35 Uhr

Schon lange ist es üblich, dass die Kindergarten-Kinder regelmäßig auch die Feuerwehr besichtigen und erklärt bekommen. Das fand in der vergangenen Woche wieder einmal statt, mit sechs Kindern und einer Erzieherin war der KiGa „Schwalbennest“ im Feuerwehrgerätehaus zu Gast.

Gemeindebrandmeister Arend „Bröri“ Janssen-Visser und 1. Hauptfeuerwehrmann Hans-Werner Harders haben den interessierten Kleinen die Feuerwehrfahrzeuge gezeigt, die Drehleiter ausgefahren, ihnen erklärt, wie man sich im Notfall verhält und einiges über das Equipment erzählt.

Höhepunkt war dann eine Fahrt mit einem Löschfahrzeug bis zum Flugplatz. Es gab einen Zwischenhalt an einem Hydranten, wo jeder das Strahlrohr ausprobieren und einen Löschangriff üben durfte. Im Kindergarten wurde die Thematik mit verschiedenen Angeboten weiter aufgegriffen, so wurde unter anderem ein kurzer Film gedreht.

TEXT: MELANIE BOOMGAARDEN/STEFAN ERDMANN
FOTOS: KINDERGARTEN SCHWALBENNEST/MELANIE BOOMGAARDEN

Article pictures





